



INSTITUT DE
CARDIOLOGIE
DE MONTRÉAL

APPILIÉ À
Université 
de Montréal

Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Déménagement à l'Institut de Cardiologie de Montréal

Le stationnement des visiteurs et les cliniques externes seront relocalisés

Montréal, le 8 janvier 2018 – L'Institut de Cardiologie de Montréal désire informer la population que le stationnement des visiteurs et les locaux des cliniques externes seront déménagés respectivement les 12 et 13 janvier 2018.

L'accès au stationnement des visiteurs se fera via la rue Viau, entre les rues St-Zotique et Bélanger à compter du vendredi 12 janvier 2018.

Les cliniques externes déménageront le samedi 13 janvier. **Le personnel sera prêt à accueillir la clientèle dès le lundi 15 janvier 2018 dans son nouvel emplacement.** De la signalisation a été prévue afin d'indiquer le parcours à suivre pour les patients qui ont à visiter l'établissement pour un rendez-vous. Ce déménagement est rendu nécessaire afin d'aménager la nouvelle section qui accueillera les locaux de façon permanente dès 2020.

À propos de l'Institut de Cardiologie de Montréal

Fondé en 1954 par le docteur Paul David, l'Institut de Cardiologie de Montréal vise constamment les plus hauts standards d'excellence dans le domaine cardiovasculaire par son leadership en recherche clinique et fondamentale, en soins ultraspécialisés, en formation des professionnels et en prévention. Il fait partie du grand réseau d'excellence en santé formé de l'Université de Montréal et de ses établissements affiliés.

-30-

Renseignements :

Marie-Claude Pageau, réd., a.

Conseillère en communications

Institut de Cardiologie de Montréal

Tél. : 514-376-3330 (poste 3834) | marie-claude.pageau@icm-mhi.org

Cell. : 438-351-6350